

## Le Télégramme

SPORTS Canoë-Kayak

Canoë-kayak

### Kervella-Prigent. Le duo voit grand

27 mai 2015 à 07h31 / Luc Besson @LucBesson /



Le Quimpérois Loïc Kervella et le Rennais Yves Prigent tenteront, à partir de vendredi, de décrocher une place en finale lors des championnats d'Europe en Allemagne.

**C'est à Markkleberg, dans la banlieue sud de Leipzig, que le Quimpérois Loïc Kervella et le Rennais Yves Prigent, 21 ans chacun, vont vivre leur première sélection en équipe de France seniors lors des championnats d'Europe. Avec l'objectif pour le canoë biplace breton d'entrer en finale et de se fixer dans la hiérarchie internationale, quatre mois avant les championnats du monde à Londres.**

C'est avec beaucoup d'humilité mais également une bonne dose d'ambition que le Quimpérois Loïc Kervella et le Rennais Yves Prigent entrent dans la cour des grands lors des championnats d'Europe qui débutent vendredi en Allemagne.

#### « Bousculer la hiérarchie »

À bientôt 22 ans - en juillet pour Yves et en décembre pour Loïc - et alors qu'ils étaient plutôt promis à une nouvelle sélection chez les moins de 23 ans, les deux Bretons ont forcé les portes de l'équipe de France seniors en prenant la médaille de bronze lors des championnats de France élite en avril à Pau. Ils ont ainsi « éjecté » du podium le canoë biplace de Pierre Labarelle et Anthony Peschier, pourtant champion d'Europe en 2013 à Cracovie. « On était outsider, mais on avait à coeur de bousculer la hiérarchie », souligne Loïc.

Sur place, dans la banlieue sud de Leipzig, depuis vendredi avec le collectif France, les deux compères sont en train de prendre leurs repères. « C'est un bassin artificiel qui ressemble au stade d'eaux vives de Pau, donc très exigeant sur le plan physique et technique avec de nombreuses " sorties de route " à la clé. On avait déjà navigué dedans il y a longtemps en C1, mais jamais en C2 », précise Yves.

Pour les deux jeunes Bretons, l'objectif va consister à entrer en finale, soit parmi les dix meilleurs bateaux.

« Nous sommes les plus jeunes donc nous avons déjà forcément beaucoup à apprendre des deux autres C2 tricolores. Rien qu'en les regardant et échangeant avec eux, on essaie de collecter un maximum d'infos. Mais le but est quand même, aussi, d'aller les taquiner », poursuit Yves.

#### Trois Bretons en lice

« Le fait de se confronter au gratin européen va nous permettre de nous jauger avant les autres échéances de la saison. Car après ces championnats d'Europe, on va enchaîner du 15 juin au 5 juillet avec trois épreuves de Coupe du monde à Prague, Cracovie et Mikulas (Slovaquie), avant de terminer par les championnats du monde à Londres mi-septembre », ajoute Loïc.

Les yeux grands ouverts, la pagaie affûtée, le Quimpérois et le Rennais sont dans les starting-blocks pour cette saison internationale qui

s'annonce riche en découvertes et en émotions. Avec en filigrane, les Jeux olympiques de 2016 à Rio de Janeiro où un, voire deux C2 français - en fonction des résultats aux mondiaux - seront qualifiés.

Outre le C2 quimpéro-rennais, un troisième Breton sera en lice en K1, en l'occurrence le Lannionnais Sébastien Combot (28 ans), champion du monde 2007 et vice-champion du monde 2014.

#### **Le programme**

**Kayak monoplace (Combot) :** séries vendredi à 11 h 25 (1<sup>e</sup> r tour) puis à 13 h 40 (2<sup>e</sup> tour) ; demi-finale samedi à 11 h 09 ; finale samedi à 14 h 43.

**Canoë biplace (Kervella-Prigent) :** séries vendredi à 16 h 20 (1<sup>e</sup> r tour) puis à 17 h 35 (2<sup>e</sup> tour) ; demi-finale dimanche à 10 h 03 ; finale dimanche à 12 h 42.